

Venga a nos el tu Reino

Hojita mensual, fundada por el P. Carlos Ferrís, S. J.,
dedicada a propagar la devoción al Sdo. Corazón
de Jesús y a anunciar los cultos que se celebren
en el Monumento del distrito de Gandía

Segunda época ❖ Gandía, agosto de 1944 ❖ Núm. 207



Preciosa imagen de 3'30 m. que corona el nuevo
Monumento del Reino de Valencia

INTENCIÓN GENERAL DEL APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

Aprobada y bendecida por su Santidad para el mes de septiembre

Que se ponga un cuidado más diligente en procurar la salud tanto material como espiritual de las criadas de servicio

Con el desarrollo industrial del primer tercio del siglo, y la consiguiente demanda de mano de obra, se disminuyó bastante el número de las muchachas de servicio. Las exigencias de las organizaciones socialistas, extendidas hasta ese sector «tan especial» del trabajo, todavía hicieron disminuir más su número. Hoy, con todo, en España, la desaparición de aquellas exigencias, en ocasiones verdaderas imposiciones de las Casas del Pueblo contra las amas de casa, y la escasez en la alimentación que en muchos hogares se siente, ha hecho que el número de muchachas de servicio aumentase.

Es, pues, nuestra Intención sumamente oportuna.

La criada, ya que se la tome, debe ser tratada, con toda justicia, guardándole fielmente el contrato; y con toda caridad, como un miembro más de la familia. Débesele, por tanto, una alimentación suficiente, proporcionada a su edad y al esfuerzo que desarrolla; débesele una cama, y más aún, un lugar para dormir higiénico, por su cubicación sobre todo. Y débesele un descanso suficiente. Todo esto, por lo que se refiere a la salud del cuerpo, que con ser importante, lo es infinitamente menos que la del alma.

En este respecto del cuidado de sus almas, deben pensar las señoras, las amas de casa, que la joven que entra a servir las, y que para hacerlo muchas veces ha tenido que dejar la compañía de sus padres y el ambiente moral del pueblo y familia, necesita una solicitud especial, de parte de quien únicamente la puede tener; de parte de la señora. Quien con frecuencia debe considerar que si una hija suya se encontrase, en la situación de su criada, bien querría que se la vigilara y se la atendiera y se la defendiera de tantos peligros, como la separación de la familia y la vida en la ciudad suponen para ella. Y obrar en consecuencia, respecto de su criada. Un medio práctico será procurar pertenezcan a alguna Congregación de Sta. Zita, que loablemente funcionan en varias ciudades; o que frecuenten alguna casa de Monjas del Servicio Doméstico, donde la haya.

La fiesta del mes pasado, en el Monumento

Fué un día según nos escriben caluroso en extremo. Esto, no obstante, el pueblo titular del mes, Beniopa, acudió presidido por su señor Cura Párroco don Juan B. Arlandis Curzá, y demás Autoridades, con el señor Alcalde a la cabeza.

Fué una fiesta sobre todo devota. Rezado el Vía-Cruzis por el señor Cura, y cantado por todo el pueblo, el P. Juan Guim, S. J., explicó brevemente, la Intención del mes: «Que las solteras que viven en el mundo, sobresalgan en las virtudes, que son hoy más necesarias». Y al final se dieron los vivas de rúbrica en aquella Montaña. Además del pueblo de Beniopa, asistieron también representaciones de Almoines, Real de Gandía, Fuente Encarroz, Alquería, el grupo de Palma y Ador, Bellreguart, Beniarjó, etc. Lo cual tiene mucho mérito, como nos escriben. ¡Pues al subir al monte de la mirra y al collado del incienso en día de tanto calor, practicaban el sacrificio expiatorio, que tanto pide el Divino Corazón! Se repartieron unas estampas del Sdo. Corazón, con la Novena de la confianza y la jaculatoria milagrosa. ¡Sagrado Corazón de Jesús, en Vos confío!

NOTICIAS

Recogeremos en esta sección, algunas particularidades de la pasada fiesta de junio, que no cupieron en la Hojita de julio.

Sea la primera el ambiente de simpatía que despertó el sencillo homenaje tributado a la buena memoria del P. Carlos Ferrís, S. J., como lo demuestran, además del público asistente, las cartas de adhesión y simpatía del Excelentísimo y Rvdmo. señor Arzobispo Obispo de Mallorca; del Ingeniero Jefe Provincial de Horticultura de Valencia, del señor Alcalde don Joaquín Sanchis; la presencia del Alcalde y primeras Autoridades de Albal, etc.

Para la preparación de dicha fiesta de junio, desde los tiempos del P. Carlos, es costumbre que varios miembros de la Junta del Monumento, acompañados del Padre que lo cuida, visiten los diversos pueblos del Distrito, invitándolos a asistir con sus Autoridades; visita que agradecen grandemente. El P. Carlos (se lo oímos contar al mismo)

algún año lo hizo en algún carrito o tartana, que durante varios días, recorría pacientemente todos los pueblos, haciendo noche en algunos de ellos, para seguir a la mañana siguiente hasta terminarlos todos y volver a Gandía. Cambiados los tiempos, el carrito o tartana del P. Carlos, ha sido sustituido con frecuencia, no siempre, por algunas excursiones rápidas en coche, que presta algún amigo y devoto del Monumento, y que permiten pernoctar siempre en Gandía. Este año, se ha empleado un sistema mixto: una tarde prestó su hermoso coche don José Cano; otra nos llevó en su flamante tartanita don Vicente Soldevila; y otra en su coche el joven don Víctor Arbona, miembro de la Junta. En esas tres tardes, se visitaron e invitaron personalmente 19 de los 29 pueblos que tiene el Distrito. Sirva esta noticia de muestra de nuestro agradecimiento.

También la traca final fué obsequio este año, como otros, de don Domingo Selfa.

Merecen también mención, el pintor don Joaquín Vidal, que ha cedido su trabajo y material empleado, en el aseo, preparación y decorado del busto del P. Carlos. Lo mismo que Benito Mañó, de Real de Gandía, que ha cedido varios acarreos y trabajos efectuados para la fiesta de junio.

El doble riego de la carretera del Monumento, por el Ayuntamiento de Gandía, aunque sea cosa de antiguo acostumbrada, no por eso es menos de agradecer. Lo mismo que el espléndido adorno de la calle principal de Benipeixcar. Por último hubo este año, en la procesión de la madrugada, la novedad de despedirla Gandía con una buena traca, procurada por la vecina de la calle de S. Vicente, Amparo Belda.

Alcance. El día 25 de julio próximo pasado, día de Santiago, fué nombrado Rector del Palacio del Sto. Duque, el R. P. Pío Fernández de Castro, S. J. Hasta hace poco Maestro de Novicios de la Provincia de Aragón. También el día 4 de agosto, Primer Viernes, fué nombrado Instructor de los Padres de Tercera Probación, del Palacio del Sto. Duque, el R. P. Francisco Segarra, S. J., Prepósito, que acaba de ser, de la Casa Profesa de Valencia. Para ocupar este cargo, fué nombrado el día 31 de julio fiesta de S. Ignacio, el Reverendo P. Alfredo Mondría, S. J., Rector de Palacio e Instructor de Tercera Probación últimamente. Que el Sdo. Corazón y S. Francisco de Borja, bendigan copiosamente su labor respectiva en sus nuevos cargos, como se lo pedimos.

Las apariciones de la Virgen Santísima, en Fátima

(PROSIGUE)

.....Como de costumbre, ordenó el rezo del santo Rosario, habiéndose antes cerrado todos los paraguas, según ha mandado Lucía.

A las 12 en punto, la Aparición se manifestó a los tres afortunados pastorcitos, pudiendo ver los reunidos, como por tres veces, una nubecilla blanca como de incienso, se formaba alrededor de los niños; y que se alzaba luego.

Lucía interrogó a la Aparecida: ¿Quién sois Vos y qué queréis de mí? Y la visión responde: «Nuestra Señora del Rosario, venida para exhortar a los fieles a cambiar de vida; y a no afligir ya más con el pecado a Nuestro Señor, ya demasiado ofendido; a rezar el santo Rosario; y a hacer penitencia por sus pecados». Añadió que allí quería una Capilla; y prometió el final próximo de la guerra, si los hombres se enmendaban; y que oiría sus plegarias. Y al marchar indicó al Sol, con el dedo. Lucía repitió el ademán gritando: ¡Mirad al Sol!

Cesa la lluvia inmediatamente, se deshacen las nubes, y aparece el disco solar como una nube de plata, gira vertiginosamente, sobre sí mismo, como rueda de fuego, lanzando en todas direcciones, fajas de luz, amarilla, roja, verde, azul, que colorean fantásticamente nubes, árboles, rocas, tierra. Se para y repite por dos veces más esos movimientos y cambiantes de colores.

De repente creen todos que el disco solar cae sobre ellos. Un grito único inmenso de terror horrible o confiado, según la fe y la conciencia de cada uno se oye.

Al acabar el prodigio, que ha durado diez minutos, durante los cuales todos lo han visto; y todos del mismo modo; y ha habido videntes a cinco kilómetros de distancia, observan los reunidos que sus trajes, antes mojados por la lluvia, se han secado repentinamente.

Era preciso un milagro, para que los hombres creyeran y no pusieran en duda las palabras de Lucía.

SEPTIMA APARICIÓN

La pequeña Lucía vió, en la última aparición y mientras los presentes contemplaban atónitos, la rotación del Astro Rey, como desaparecida la Virgen al lado del Sol, S. José

con el Niño, que parecía bendecir al mundo. Desvanecida esta aparición, vió a Nuestro Señor y Nuestra Señora, como comunmente vemos representada a la Virgen de los Dolores. Y al desaparecer de su vista, otra vez vió a la Virgen. Pero esta vez, como la Virgen del Carmen.

Hoy Lucía, con la visión de la celestial Madre siempre ante los ojos, sirve al Divino Esposo, consagrada al Señor en el Instituto de Santa Dorotea, de religiosas portuguesas en Tuy. Su nombre es María Lucía de los Dolores.

Ella ruega y se sacrifica por la Humanidad pecadora; y entregada a las ocupaciones domésticas y religiosas del Convento, es la edificación de sus Hermanas.

Se dice que la Virgen continúa favoreciéndola con sus visitas. Y de seguro continuará la expastorcita y hoy fervorosa religiosa, rezando el santo Rosario; y repitiendo la hermosa oración aprendida de labios de María:

Oh, Jesús mío, perdónanos nuestras culpas, preservadnos del fuego del Infierno, y aliviad las ánimas del Purgatorio, especialmente las más abandonadas.

MERC.

Entronización del Sdo. Corazón de Jesús, en los pueblos de la Huerta de Gandía.—*Una hermosa iniciativa de las MM. Esclavas del Sdo. Corazón.*— En Benirredra.

El 31 de mayo, después de unos días de preparación en que este pueblo entusiasmado colocaba en sus fachadas la placa del Sdo. Corazón de Jesús para la gran fiesta de entronizarlo en la Casa consistorial, amaneció el día tan deseado de todos con colgaduras y arcos por las calles y gran volteo de campanas anunciando la fiesta.

A las diez de la mañana, el señor Cura Párroco don Lorenzo Mafé, con todas las Autoridades; niños y niñas de las Escuelas Nacionales con banderitas, y el pueblo en masa con banda de música, se dirigieron a la Iglesia de las Religiosas Esclavas del Sdo. Corazón de Jesús, para llevarse la Sagrada Imagen que estas Religiosas regalaban al pueblo.

Una niña recitó una hermosa y sentida poesía al salir la Sda. Imagen, invitando al Señor a entrar en el pueblo y entre vivas y aplausos se disparó una fuerte traca y a los acordes del himno nacional por la banda de música, salió la Sagrada Imagen llevada por cuatro niños apóstoles; seguidamente se formó la procesión con mucho orden anunciando

con el gran vuelo de campanas de la Iglesia de las Religiosas Esclavas que la Sda. Imagen había salido, contestando los del pueblo con un entusiasmo desbordante.

La procesión recorrió el pueblo, agregándose los niños y niñas que ese día recibían la primera Comunión, y seguidamente fué la Santa Misa, cantada con orquesta y sermón elocuente por el señor Cura Párroco.

Por la tarde, a las seis, mes de María, Trisagio cantado por el pueblo y la devotísima ceremonia de la renovación de las promesas del bautismo de los niños y niñas de primera Comunión y el acto conmovedor de besar los niños uno por uno la pila bautismal. A continuación se formó la procesión con el Sdo. Corazón llevado por cuatro niños a la Casa Consistorial, donde unas niñas recitaron unas poesías, entre ellas la sentida y devota «Entra Señor, no encontrarás aquí ningún traidor», luego colocaron al Sdo. Corazón en el altar que para dicho acto habían preparado en el salón de sesiones y con las oraciones de la Entronización, recitando antes todos muy conmovidos y emocionados el Credo. El señor Alcalde hizo el acto de Consagración, depositando a los pies del Señor el bastón de mando, terminando con vivas al Sdo. Corazón y al pueblo de Benirredrá, quedando un ambiente de piedad y devoción al Sdo. Corazón.

EL CRONISTA DEL PUEBLO

Estado Económico

Limosnas recogidas por la Hojita, en agosto.—

Los niños Roberto Costa, 2'20 pesetas; Pepito Mompó, 2'50; Pepito Borrull, 1'75; Pepito Estruch, 4'30; Teresa Burguera, 1'10; Lola Gómez, 10; de Grao de Gandía, reparto de Hojitas, 3; una devota, 2; María García, 25; entregado por Roseta: una devota del Sdo. Corazón, 1; reparto de Hojitas, 20'60; colecta en el Monumento por E. Carbó, 6'90; Remedios Carballeiro, 0'50; Pilar Gadea, 0'35; ferroviarios Alcoy-Gandía, 3'25; Carmen Peiró, Benirredrá, 2; una devota de Fuente Encarroz, 1; Remedios Enguix, de ídem, 1; señor Martínez del Portal, Notario de Monóvar, 25.— Total, 113'45 pesetas.

RESUMEN

Déficit anterior	270'79 ptas.
Entradas en agosto	113'45 »
Saldo en contra	157'34 »

